

あずま北小学校

かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R6.1.29

いい顔 いい声 いい心

1年生 6年生との昔遊び

1月23日(火)に1年生と6年生のペア学習の一つとして、昔遊びを体育館で行いました。羽根つき、輪投げ、けん玉、お手玉、ぼっくり、こま。これらの遊びを6年生が1年生に教える活動です。あずま北小学校のペア学習は、素晴らしいものがあります。1年生だけでなく、6年生も楽しそうに活動していました。1年生は、お兄さんお姉さんのように6年生を頼りにし、6年生は、自分の弟や妹のように可愛がっています。共に成長する姿が、とても嬉しいです。また一つ思い出ができたことでしょう。



(お手玉)



(けん玉)



(こま)



(羽根つき)



(輪投げ)



(ぼっくり)

PTA教養部 マジックショー

1月27日(土)にPTA教養部主催で、「わくわくドキドキ! マジックショー」が、あずま北小学校の体育館で行われました。今年も、講師として小林拓也さんをお招きしてのマジックショーです。鳩が出てきたり、大きな魚が出てきたりと大歓声の中、楽しいマジックショーでした。最後に参加者全員で、スプーンを念力で動かすマジックを教わりました。PTA教養部の方々、たいへんありがとうございました。

